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Question écrite n° 90844

Texte de la question

M. Philippe Armand Martin attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'écologie, du
développement durable et de l'énergie, chargé des transports, de la mer et de la pêche sur la nécessité de
mettre en place une couverture 4G sur les voies ferrées afin d'une part de répondre aux exigences de mobilité et
d'autre part de valoriser le temps de transport dans les trains quotidiens. En conséquence, il lui demande de
bien vouloir lui indiquer les engagements du Gouvernement en l'espèce et de lui préciser les liaisons TGV qui
seront accessibles au très haut débit mobile en 2016 et 2017.
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